

Les associations étudiantes se sont mobilisées pour le Téléthon



Du 3 au 7 décembre, l'Université de Valenciennes et la Fédération des Etudiants de Valenciennes (FEV) ont organisé, avec l'aide de l'AFM, un Téléthon des associations étudiantes autour d'activités, d'animations et d'initiatives.

Durant une semaine, chaque association étudiante s'est engagée au travers de tournois multi sports, de stand restauration, d'une nuit de l'informatique, d'opérations « petit déjeuner », d'initiations aux pratiques Handisports et de tournois de jeux vidéos, de belote ou encore de baby foot...

Les associations ont montré une nouvelle fois qu'elles ne font pas juste des soirées, mais qu'elles savent se mobiliser et mobiliser leurs étudiants pour des actions de solidarité.

Et dans ce domaine, les étudiants valenciennois ne font pas semblant, ils ont su récolter la somme de **1462 euros**. Et la FEV s'est lancé le défi de faire encore mieux en 2013 !

vainfos